

# 'Oporretan jolas' abre el próximo miércoles el plazo de inscripción

La programación, que se desarrollará del 27 de junio al 22 de julio, incluye propuestas de ocio, talleres 'steam', zirku eskola y kirolaz blai

## AINHOA LASUEN

ERMUA. El próximo miércoles comienza el plazo de inscripción para el programa de actividades de ocio infantil y juvenil 'Oporretan jolas', que se desarrollará durante los meses de verano en Ermua.

La iniciativa, organizada por el Ayuntamiento de Ermua, está dirigida a niños y niñas empadronados en Ermua que cursen Educación Primaria, desde primero a sexto curso.

El plazo de inscripciones se prolongará hasta el próximo 2 de junio.

El objetivo de estas actividades es que la población joven de la villa, además de divertirse, practique y mejore su euskera, en un marco divertido, que les permita utilizar el euskera con normalidad, fuera de las aulas.

Para ello, del 27 de junio al 22 de julio, se ofrecerán actividades con diversas temáticas, divididas por grupos de edad y en semanas diferentes. En esta edición se podrá participar en iniciativas de ocio, talleres 'steam', zirku eskola y kirolaz blai.

Se desarrollarán de lunes a viernes, en horario de 9.00 a las 13.30 horas.

El precio por participante, en cada modalidad, será de 35 euros. En el caso de las familias numerosas o si participan varias personas de la misma unidad fa-



Los programas de ocio incluyen salidas a diferentes lugares de la geografía euskaldun. FOTOS: AYTO.

miliar, la matrícula por cada participante será de 28 euros.

## Apuntarse antes del 2 de junio

La inscripción se podrá realizar durante las 24 horas del día en la sede electrónica municipal ([www.ermua.es](http://www.ermua.es)) o en la oficina Abiapuntu, de lunes a viernes, de 8.00 a 14.30 horas.

Habrá que entregar la solicitud seleccionando las actividades en las que se desea participar, así como el recibo del pago realizado en el banco, en la cuenta corriente ES89 2095 0040 609110990751.

El número de plazas para cada actividad es limitado. En caso de que se registren más solicitudes que las plazas ofertadas, se realizará un sorteo el 15 de junio. No se admitirán solicitudes que se presenten fuera de esos plazos.



El circo fue una de las propuestas con más éxito en la anterior edición.

## TELÉFONOS DE INTERÉS

**URGENCIAS**  
SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

**HOSPITALES**  
Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

**POLICÍA MUNICIPAL**  
Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

**ERTZAINA**  
Eibar 943 531 700

**BOMBEROS** Toda la provincia 112

**TRANSPORTES**  
Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

**TAXIS**  
Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

**AYUNTAMIENTOS**  
Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

En su punto 20.00  
Ojos de fuego 20.00  
Red Rocket 20.00

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre, s/n

Alcarrás 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*. Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10\*, 19.10\* y 21.45\*.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*,

16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, de 22.20\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00

## EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

## ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

## EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

## ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

## EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

## HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

## BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

## EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

## ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendieta (Urkizu pasealekua, 6, Eibar).

**El PP de Ermua critica el «uso electoralista» del dinero de los vecinos de Ermua**

## A. LASUEN

ERMUA. El portavoz del Partido Popular de Ermua, Javier Sánchez, ha criticado «la propaganda electoralista que el equipo de Gobierno está llevando a cabo con el dinero de los impuestos de los ermuares». «El equipo de Gobierno quiere pagarse su propia propaganda con nuestros impuestos. Es una gran broma pesada. Primero, destruyen el comercio local y la hostelería, y ahora, quieren comprarnos a nosotros y a nuestro voto con nuestro dinero, arrancado de nuestros bolsillos a través de los impuestos más altos de todo Bizkaia», critica Sánchez.

Ante la noticia del equipo de gobierno de una inversión de casi 1,1 millón de euros en 49 proyectos municipales diferentes, los populares ermuares entienden que «no es más que propaganda y humo». «El comercio de nuestro municipio y la hostelería llevan mucho tiempo olvidados y abandonados. Sus quejas y demandas siempre caían en saco roto, mientras el equipo de Gobierno miraba para otro lado. Ellos han tenido que salir adelante solos, como han podido», declaraba el portavoz popular. «Sin embargo, ahora, a falta de un año para las próximas elecciones, viene el equipo de Gobierno y quiere hacernos creer que se acuerda de este sector tan olvidado, intentando comprárselas con promesas y proyectos», manifiesta Javier Sánchez.

# Ciccone aprovecha un día de tregua

Culmina su fuga en la cima de Gogne, meta de una etapa en la que Carapaz se cae, y luego araña dos segundos de premio

J. GÓMEZ PEÑA

La primera etapa alpina pisó el Valle de Aosta, el Parque Nacional del Gran Paradiso. Era propiedad del rey Víctor Manuel II, que lo donó al estado para proteger de la extinción a las cabras que él y sus cortesanos casi habían exterminado. Como si esa prohibición de cazar flotara en el aire, nadie salió de caza en el Giro. El líder, Carapaz, venía con una rodilla sangrante por una caída en el inicio de la jornada. «No es nada», tranquilizó. Puso al Ineos al frente, anestesió la etapa y luego, cerca de la meta, arañó dos segundos de bonificación. Pasito a pasito. Nadie, ni Hindley, ni Almeida, ni Landa, ni Pello Bilbao, ni Pozzovivo, ni Nibali, desenfundaron. Guardaron sus balas para la tremenda semana final que viene tras la última jornada de descanso. Sin caza mayor, sí hubo caza menor. Casi 30 corredores salieron al campo en busca de la meta en cuesta de Cogne. El disparo certero lo dio un buen tirador, Giulio Ciccone, compañero en el Trek del lebrijano Juanpe López.

Ciccone, que en su debut en el Giro de 2016 había cobrado una pieza en la meta de Sestola y que en 2019 ganó la jornada del Mortirolo, se llevó su tercer trofeo en Cogne. Entró animando al público. Tiró las gafas. Quería verlo todo. Grabarlo. La sal de sus lentes de sudor le cegaba. Alivió ese escozor con lágrimas. «Es mi victoria más importante». Más incluso que haber sido líder del Tour. No dejaba de llorar ni de sudar. También le venció la emoción a Santiago Buitrago, el se-



Giulio Ciccone cruza como vencedor la línea de meta. AFP

## La etapa de mañana



## Descanso antes del Mortirolo

Los ciclistas afrontan hoy un necesario día de descanso en el que tendrán que cargar pilas para afrontar mañana una terrible etapa de montaña con el Mortirolo y Valico di Santa Cristina para llegar a Aprica tras 202 kilómetros.

**Hubo tortas durante 80 kilómetros hasta que se formó una fuga masiva de 27 corredores, entre ellos el ganador de la etapa**

gundo en la meta, a más de un minuto. «Creí que podía ganar, pero Ciccone ha sido más fuerte» dijo el colombiano. Y no pudo decir más ahogado por la congoja. Tercero fue Antonio Pedrero, gregario ejemplar del Movistar. Un rato después, todos con coros de sal blanqueando los desabrochados maillots, aparecieron en familia los favoritos.

El Valle de Aosta marca el límite. Es la frontera blanca. La naturaleza lo ha impuesto así. Allí están la montañas más altas de Europa, el Gran Paradiso,

## CLASIFICACIONES

15ª etapa. Cannavese-Cogne (178 kms.)		
1. Giulio Ciccone (Trek)	4h37:41	
2. Santiago Buitrago (Bahrain)	a 1:31	
3. Antonio Pedrero (Movistar)	a 2:19	
4. Hugh Carthy (EF)	a 3:09	
5. Martijn Tusveld (DSM)	a 4:36	

## General

1. Richard Carapaz (Ineos)	63h06:57
2. Jai Hindley (Bora)	a 7
3. Joao Almeida (UAE)	a 30
4. Mikel Landa (Bahrain)	a 59
5. D. Pozzovivo (Intermarché)	a 1:01
6. Pello Bilbao (Bahrain)	a 1:52
7. Emanuel Buchmann (Bora)	a 1:58
8. Vincenzo Nibali (Astana)	a 2:58
9. Juan Pedro López (Trek)	a 4:04
10. Guillaume Martin (Cofidis)	a 8:02

## Vuelta a Burgos. 4ª etapa

1. Demi Vollering (SD Worx)	3h39:39
2. Juliette Labous (DSM)	a 17
3. Évita Muzic (FDJ)	a 37
9. A. Santesteban (BikeExchange)	a 1:20
68. Eukene Larrarte (Bizkaia-Dur.)	a 17:21

## Vuelta a Burgos. General

1. Juliette Labous (DSM)	13h06:28
3. Évita Muzic (FDJ)	a 17
9. A. Santesteban (BikeExchange)	a 1:03
68. Eukene Larrarte (Bizkaia-Dur.)	a 24:43

el Mont Blanc, la pirámide perfecta del Cervino y el Monte Rosa, la cumbre que le hace un guiño al Giro. Tras la frenética y sofocante etapa del sábado por las colinas de Turín, parecía que iba a ser un día a otra velocidad, más baja, con tres largos puertos en el camino hasta Cogne. Y no. Nadie frena. Hasta al extenuación. Durante 80 kilómetros hubo reparto de tortas. Hasta que se formó una fuga masiva, de 27 dorsales.

El pelotón no se preocupó por ellos. Iban casi siempre al ritmo del Ineos de Castroviejo y Carapaz y, a ratos, a la marcha algo más exigente del UAE de Almeida. Hindley y Landa se cobijaron a su sombra y bajo el inesperado bochorno de este veraniego mes de mayo. No se pelearon entre ellos. Ya lo harán en los Alpes y Dolomitas que quedan.



Alejandro Franco alza los brazos en la meta de Urraki. J. M. LÓPEZ

po de media docena de ciclistas, fue Xabier Berasategi (Laboral Kutxa), que se mantiene como líder del Torneo Euskaldun y se proclama también campeón de

Gipuzkoa sub-23. Completó el podio Julen Arriolabengoa (Caja Rural). Mikel Mujika (Telcom) se adjudicó el título guipuzcoano en la categoría élite. DV

## JÚNIOR

### Aimar Galdós, octavo en la etapa final del Trophée Centre Morbihan

El prometedor ciclista ermuarra Aimar Galdós finalizó ayer en una meritaria octava posición la tercera y última etapa del Trophée Centre Morbihan, prueba de la Copa de las Naciones Junior en la que ha participado en la selección española. La carrera estuvo marcada por un corte que se formó entrando en el circuito final. Aimar Galdós tuvo piernas para filtrarse en un grupo de unas veinte unidades que finalmente se terminaría disputando la etapa, con victoria para Ronan Augé. DV

## EN BREVE

### AFICIONADOS

#### Alejandro Franco gana en Legazpi, Bidasoa... y también en Urraki

Alejandro Franco (Gomur) se impuso ayer en la Subida a Urraki para lograr su quinta victoria de la temporada. El vencedor de la Santikutz Klasika de Legazpi y primer líder de la recién disputada Vuelta al Bidasoa ganó en la cima azpeitiarra para redondear un mes de mayo pletórico y celebrar así su paso a profesionales con el equipo Burgos BH. Segundo, en el sprint de un selecto gru-

## EUSKALTEL-EUSKADI

### Abandonos de Unai Iribar y Julen Irizar en la clásica de Châteaulin

Los guipuzcoanos del Euskaltel-Euskadi Unai Iribar y Julen Irizar no pudieron terminar ayer la clásica francesa de Boucles de l'Aulne-Châteaulin ganada por Idar Andersen (Uno-X), que dejó con la miel en los labios a Jesús Herrada (Cofidis), segundo a 27 segundos. El alemán Nils Politt encabezó, por su parte, el dominio del Bora en la Vuelta a Colonia. Tras él entró en meta su compañero Danny Van Poppel, mientras que Dylan Groenewegen encabezó, 48 segundos más tarde, el sprint del pelotón principal. DV